



INFOS PONGISTES N°52 (janvier 2016)

MEILLEURS VŒUX :

Le Président Loïc CORBET et tout son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux pour 2016. Que cette nouvelle année vous apporte beaucoup de bonheur et surtout une bonne santé. Après une année difficile marquée par les terribles attentats, en janvier et en novembre, que chacun puisse passer cette nouvelle année avec de nouveaux projets et surtout plus de tranquillité. Merci encore aux Membres Honoraires pour leur générosité.

CHAMPIONNAT 1ère PHASE :

Première phase terminée et pleine satisfaction de l'entraîneur Fabien LANIEL puisque toutes les équipes engagées se maintiennent à leur niveau respectif. Les équipes 1 et 2 restent donc en Prérégionale : mention spéciale pour l'équipe 2 qui avait grimpé à cet échelon fin juin. Bravo au capitaine Jean-Pierre MATHIAS et à ses co-équipiers Philippe CHAMORET, Clément GENON et Romain GINHOUX. A signaler que l'équipe 6 avec Romain FAHY, Margot MATHIAS, Nicolas COLLIER et Corentin GUISSSET a failli monter en départementale 3 en finissant 2^{ème} de sa poule.

DE BONNES NOUVELLES DES ANCIENS :

Début novembre, l'équipe 1 s'est rendue à la Tronche et notre Président a pu voir une bonne partie de la famille Landrieu. Michel (ex trésorier de notre club) va de mieux en mieux depuis son AVC du mois de janvier : il n'a pas perdu ses facultés intellectuelles mais a surtout des problèmes d'élocution et de déplacements. Benoit a repris le ping cette année, à La Tronche. Julia travaille sur Paris comme journaliste dans une revue d'agronomie. Quant à Andréa, il joue toujours en PRO B à Loire Nord et s'approche du TOP 50 du classement français.

Mi-décembre, nous avons également revu avec plaisir Bruno GOMIS, un ancien qui jouait avec son équipe de Têche, face à l'équipe 2 de Jean-Pierre MATHIAS (des noms bien connus du ping local !). Quant à Thibault DELUNEL, il vient de reprendre la compétition, après 5 ans d'interruption, au club de DANGÉ-LES ORMES, dans la Vienne, à quelques kilomètres de Châtelleraut.

NAISSANCES :

Monique et Michel DELUNEL sont les heureux grands-parents de deux petites-filles : Thaïs fille de Guillaume, née le 22 avril 2015 et Amaya, fille de Romain, née le 4 mars 2014. Félicitations aux parents et aux nouveaux grands-parents qui, après leurs 3 garçons ex-pongistes du Rhodia, accueillent maintenantun futur double féminin (?).

LES ÉQUIPES.....DES ANNÉES 80.....



Saison 80-81 : équipe 2 (de g. à dr.) :

Christophe MOUCHIROUD

Philippe MOUCHIROUD

Jean-Luc LANFRANCHI

Jean-Jacques COLOVRAY

Marc BAUDRAND

Frédéric COLOVRAY

Christophe MAYOUX

Saison 84-85 : équipe 1 qui monte, cette année-là en Régionale 3 (de g. à dr.)

Bruno GOMIS

Christophe MOUCHIROUD

Thierry XAVIER

Pascal BREYSSE

Jean-Noël MOUCHIROUD

Paul CARCASSÈS

